Monastère de la Visitation

de Nantes (44)

Rénovation et mise aux normes de la chapelle (2017)

En 2017, dans le cadre d'un important chantier de consolidation des voûtes de la chapelle, devenus indispensables – fragilisées par les bombardements aériens de la deuxième guerre mondiale, elles s'étaient progressivement dégradées –, des travaux de restauration de la chapelle ont été réalisés avec le soutien de la Fondation des Monastères: nettoyage des murs noircis et poussiéreux, calfeutrement des vitraux, amélioration de l'éclairage et du chauffage, mais aussi restauration et amélioration du chœur des sœurs. Ont suivi le nettoyage de la fresque du chevet et de celles des chapelles latérales.











« Voici comment le Seigneur nous appelle à restaurer sa Maison. » Mère Marie Marguerite,

